



## Comunicación 24 Horas para el Señor 2020



Debido a la situación de emergencia en Italia y Roma relacionada con el coronavirus COVID-19, la habitual Celebración Penitencial que el Papa Francisco debería haber presidido en la Basílica de San Pedro el próximo viernes 20 de marzo, a las 17:00 horas, ha sido cancelada.

Este ambiente, que prevalece en varios países, hará difícil para muchos fieles celebrar las “*24 Horas para el Señor*” en iglesias abiertas para adorar a Cristo en la Eucaristía y recibir su perdón en el Sacramento de la Confesión. Sin embargo, pedimos a los fieles afectados por esta emergencia que preserven en el carácter penitencial de las “*24 Horas para el Señor*”, por ejemplo, meditando y rezando ante el Crucifijo. Pedimos a todos los fieles, incluso a los que pueden celebrar las “*24 Horas para el Señor*” como en los años anteriores, que recen por el Santo Padre, por los Obispos, los Sacerdotes y por todos los que, en la sociedad, deben enfrentar esta situación porque son responsables del bien común, de la atención médica, del orden público o como pacientes.

En el sitio web del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización está disponible el Subsidio Pastoral para las “*24 Horas para el Señor*” en los diferentes idiomas: italiano, inglés, español y polaco. Sigue siendo posible para las Diócesis, Parroquias, Comunidades Religiosas, los Santuarios y Movimientos, las Asociaciones de laicos y todas las realidades de Nueva Evangelización informar de sus proyectos en el mismo sitio web.